



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Juni 2023

Homepage, Umwelt & Naturschutz, Verkehr

Stadtradeln gestartet

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Verkehrsdezernent Andreas Kowol haben gemeinsam am Sonntag, 4. Juni, die Stadtradlerinnen und Stadtradeln mit dem Kanzler der Hochschule RheinMain, Dr. Martin Lommel, auf dem Gelände der Hochschule am Kurt-Schumacher-Ring begrüßt.

Anschließend starteten alle zu einer rund sechs Kilometer langen Rundfahrt durch die Innenstadt entlang neuer Radverkehrsanlagen. Bis Samstag, 24. Juni, findet das Stadtradeln in Wiesbaden statt. Während des gesamten Zeitraums kann man sich noch anmelden und die Kilometer nachtragen.

Wer noch die im letzten Jahr verwendeten Benutzerdaten zur Hand hat, muss sich nicht neu registrieren. Man kann sich wie gewohnt auf www.stadtradeln.de einloggen und Wiesbaden als Kommune neu auswählen; dann schließt man sich einem Team an oder gründet selbst ein neues.

„Lassen Sie uns die 571.000 Kilometer aus dem letzten Jahr überbieten und gemeinsam die 600.000 Kilometermarke knacken. Machen Sie mit, melden Sie sich an und tragen Sie ihre Kilometer online oder händisch auf dem Stadtradeln-Flyer ein. Sie unterstützen damit den Radverkehr in Wiesbaden und den Klimaschutz“, appelliert Stadtrat Andreas Kowol.

Angelehnt an den Wiesbadener Kunstsommer lautet das Motto der diesjährigen Rallye

„Mit dem Rad zur Kultur“. Die Fragen sind auf www.wiesradeln.de und auf www.stadtradeln.de/wiesbaden eingestellt. Wer mindestens 11 der 21 Fragen richtig beantwortet hat, nimmt an einer Verlosung teil. Zu gewinnen gibt's viele tolle Preise, zum Beispiel ein Fahrrad oder eine Reise im Wert von 500 Euro. Jede und jeder kann mitmachen. Es spielt keine Rolle, wie viele Kilometer man radelt. Unabhängig von der Rallye erhalten die Gewinner-Teams wie immer gesonderte Auszeichnungen.

Teilnehmerinnen und Teilnehmer leisten einen nachhaltigen Beitrag zum Klimaschutz und unterstützen Wiesbaden auf dem Weg zu einem verbesserten Fahrradklima. Unter der Telefonnummer (0611) 318188 oder 316165 beantworten Mitarbeitende des Radbüros Wiesbaden im Tiefbau- und Vermessungsamt gerne Fragen.

+++